



THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
THE Y'S MEN'S CLUB OF
ATAMI
CHARTERED DEC.15.1963

TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT
ACCOMPANIES EVERY RIGHT

VOL. 722

2025
8 AUGUST



熱海クラブ会長主題

『快く進もう』Move forward

副題『friendly Y's』

強調月間

戦略 2032

国際会長主題

エドワード・オン
(シンガポール)

Faith, Love, Action
信念、愛、行動

アジア太平洋地域会長主題

田上 正
(熊本むさし)

Act now with
faith and love!
信念と愛を持って
行動しよう!

東日本区理事主題

山下 真
(十勝)

『ワイズのらしさ発見』
Rediscovering
Y's Uniqueness

富士山部長主題

勝又 隆吉
(熱海グローリー)

参加して
生き活き学ぶ我が奉仕。

Happy Birthday

1日 *三井 敏正
12日 *室伏 熱
22日 *小石川富美江
29日 *田中 秀宝

—メネット—

17日 *大木明子さん
22日 *深澤弘美さん
27日 *橋本弘恵さん

Happy Wedding
Anniversary

20日 *中山夫妻

例会日 每月第4月曜日

会 場 ホテルサンミ倶楽部
0557-81-8000

7月例会報告		スマイル		YMCA	
在籍者	42名	7月	46,000円	7月	0円
療養会員	1名	累計	円	累計	0円
広義会員	1名				
出席者	37名	6月メーキャップ			
ビジター	名	0名			
ゲスト	名				
メネット	4名	6月訂正出席率			
インビテーション	名	97.2%			
出席率	92.5%				

Y's
紹介



ATAMI
CLUB
WEB



マニラダウンタウンクラブ 75周年記念例会 訪問レポート

ダウンタウンクラブ訪問団団長 細田泰秀

7月18日(金)から22日(火)までの4泊5日、フィリピン・マニラで開催された「マニラダウンタウンクラブ」75周年記念例会に参加してまいりました。

日本では連日の猛暑日。熱中症注意報が出る中、「南国フィリピンならもっと暑いだろう」と覚悟して行った我々を待っていたのは、まさかの台風直撃。連日の横殴りの雨、そして肌寒さ。「避暑地・マニラ」での滞在となりました。天候だけは完全に読み違えましたが、旅の思い出としては完璧なスパイスです。

初日、マニラのホテルに着いて荷を下ろす間もなく、恒例の「青ジャケ」に着替えて、75周年記念例会の会場である格式高きマニラホテルへ。日本でいえば帝国ホテルといったところでしょうか。ライトアップされた会場はとにかくゴージャス。フィリピンのクラブの気合がひしひしと伝わってきます。

お土産には、我らが熱海名物・温泉饅頭を50個用意。「これはウケる!」と意気込んで持て行つたものの、これが意外と重い! スーツケースはパンパン、手荷物はギリギリ、中山Y's・河村Y's・後藤武彦Y'sの3名に分散して持つていただくという“人海戦術”でなんとか運びきました。皆さん、本当にありがとうございました!

会長のジェイソン・マゴスさんには、日本酒の大吟醸を贈呈。笑顔で両手に抱えてくださり、こちらも大成功。

式典はというと……格式高く、そして長い! 市の要人のご挨拶、歌手のパフォーマンス、さらにVIPのスピーチと続き、なんと私の出番が来たのは開始から2時間以上経過してから。場の空気はややお疲れモードでしたが、三井Y'sが用意してくれた名文スピーチを手に、いざ出陣!……のはずが、緊張と英語力の壁でややグダグダ。心の中で「ごめん三井さん」とつぶやきつつ、なんとかやり切りました。次回こそはリベンジを誓います。

翌日はランチ会にもご招待いただき、クラブ同士の交流を深める素敵な時間を過ごしました。食事も美味しく、お腹も心も満たされました。

最後になりますが、お忙しい中ご参加くださいました小松Y's、野田Y's、札埜Y's、深澤Y's、中山Y's、河村Y's、後藤武彦Y's、皆さまのおかげで今回の訪問は大変充実したものとなりました。心より感謝申し上げます。

次は100周年でお会いしましょう(?)

ありがとうございました!



アジア太平洋地域大会参加報告

栗本治郎

第31回アジア太平洋地域大会が8月1日~3日に熊本で開催され、18ヶ国から583名の参加があり、東日本区からは97名の参加でした。

バナー入場に続き、エドワード・オン国際会長(シンガポール)の就任式が、東京江東クラブの元国際会長の藤井寛敏さんの司式により執り行われました。

基調講演は、DBCの京都パレスクラブの大野嘉宏(在京都ラオス名誉領事)さんによる『ラオスにYMCAを設立する取り組み』についての講演です。大野さんは観光立国を目指すラオスに教育で貢献するため、YMCA国際ホテル専門学校の設立を提案しています。このプロジェクトの為、パレス50周年を機に1,000万円を拠出し、さらに『ラオスにYMCAを! 有志の会』を立ち上げ、全国に支援を呼び掛けています。

晩餐会では、IBCマニラダウンタウンクラブの5名と同席になり、また閉会後にパレス主導で二次会が開かれ、パレス、グリーン、熱海クラブのトライアングルの交流を持つことが出来ました。

大会閉会後に、レンタカーで阿蘇火口、通潤橋、高千穂峡など観光し、最終便で帰ってきました。

今回の参加は大川、栗本の2名で、熱海クラブとしては寂しい参加者でした。



サマーキャンプ報告

青少年委員長 堀井大介

令和7年度最初のイベント「サマーキャンプ」が、7月24日・25日の二日間、中伊豆の「またね自然学校」にて開催されました。小学生28名が参加し、昨年からのリピーターはもちろん、新たな参加者も多く見られました。(リピーターの多さは、過去の満足度の高さを物語っています)

天候は快晴。雨の心配はないものの、連日の猛暑で熱中症が懸念されました。しかし、暑さに参る大人たちとは対照的に、子供たちは元気いっぱい。キャンプ場への移動、チームビルディング、テント設営、飯盒炊飯と、屋外での活動が続いても疲れ知らず。休憩時間も鬼ごっこや虫取りに夢中で、用意したドリンクが次々となくなりました。

日が暮れてからはデザートタイム。笑顔が絶えない中、満天の星空の下で就寝しました。(夜の大人の時間の充実ぶりはここでは語りきれません。ぜひご参加の上、ご体験ください)

2日目はお守り作りを楽しんだ後、メネットの皆さんにも応援いただきながら、BBQランチで締めくくり。サマーキャンプのラストを飾る、最高の時間となりました。

参加者全員がけがもなく無事に終えることができたのは、ひとえにご協力くださった皆様のおかげです。準備不足でご迷惑をおかけした面もありましたが、この経験を活かし、今後も奉仕活動の一翼を担ってまいります。

最後に、今回のキャンプに際しご協力いただいた皆様に、心より御礼申し上げます。

ありがとうございました。



新会員自己紹介

柏本 梨菜



このたび、ワイスメンズクラブに復帰させていただきました、柏本 梨菜(かやもとりな)と申します。現在は湯河原にて、家族4人で暮らしております。2023年5月に次男・虹空(コア)を出産し、それに伴いYMCAの活動を2年間ほどお休みしておりましたが、この新年度の例会より復帰させていただくことになりました。

仕事は、平成22年9月に明治安田生命保険相互会社に入社し、現在も勤務しております。趣味は、人と話すこと、グルメ、旅行、そして長男・楓(かえで)のサッカー試合の観戦です(熱海のサッカーチーム「SS伊豆」に所属しております)。

今後は、地域の橋渡し役として、社会的なつながりや情報を提供しながら、地域社会に貢献していくたらと考えております。どうぞよろしくお願い申し上げます。

新会員自己紹介

鈴木 悅子



日頃からお世話になり、とても信頼している河村ワイスから、お声をかけて頂き、入会させて頂きました鈴木悦子です。

千葉県勝浦市出身です。温かい熱海の方々に支えて頂き、スナックCAROLを引き継ぎ5年目になります。

ワイスメンズクラブの方々と親睦を深め、様々な活動をしていく中でワイスメンズクラブを深く知り、地域に奉仕させて頂けたらと思います。

よろしくお願いします。

新会員自己紹介

手塚 裕子



はじめまして。このたびワイスメンズクラブに入会いたしました、手塚と申します。趣味はヨガで、心と体のバランスを整えながら日々の暮らしに活かしています。

現在は中央町で「和み場ar 侑」という飲食店を営んでおります。出身は湯河原町ですが、開業当初から地域に根ざしたお店づくりを心がけてきました。おかげさまで多くのお客様にご利用いただき、今年9月に開業10周年を迎えます。心より感謝申し上げます。

節目を迎えるにあたり、地域に恩返しをしたいと考えていたところ、友人からワイスメンズクラブのお話を伺いました。仲間と共にに行う地域奉仕の精神に共感し、入会を決意いたしました。

まだ不慣れな点もありますが、皆さまとのご縁を大切にしながら、自分にできることを少しづつ取り組んでまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

新会員自己紹介

古屋 秀雄



このたび、7月に熱海ワイスメンズクラブに入会いたしました、古屋秀雄と申します。

現在は湯河原町に住んでおりますが、実家は熱海市和田山です。仕事はメットライフ生命(旧アリコジャパン)に勤めており、20年以上になります。

ワイスメンズクラブの名前は以前から知っていましたが、今回、実際にどのような活動をしているのかを知り、感銘を受けて入会を決意いたしました。

微力ではございますが、皆さまと共に活動しながら地域に貢献していきたいと考えております。

最後に、お酒はあまり強くありませんが、楽しい場は大好きです。どうぞよろしくお願ひいたします。



2025 8 AUGUST
8月例会プログラム

日 時 8月23日(土) 18:00 ~
会 場 今宮神社駐車場
受 付 山崎英史君 下田圭一郎君
司 会 橋本一実君

会 長 松永正考君
A副会長 細田泰秀君
プロドラ委員長 矢崎至宏君

- 18:00
 1. 点 鐘
 1. 開会の挨拶
 1. 国歌齊唱・ワイズソング
 1. ワイズの信条
 1. 会長挨拶
 1. 書記報告
 1. 委員会報告
 1. 食前の挨拶
 1. 乾 杯

会 長 松永正考君
野田 進君
全 員
大楠泰治君
松永正考君
渡邊慎太郎君
各 委員会
小松 巍君
日下智博君

会 長 書 記
直前会長

18:30 バーベキュー開始

- 19:00
 1. ゲスト、ビジター、家族紹介
 1. 誕生日・結婚記念日
 1. 閉会の言葉
 21:00
 1. 点 鐘

会 長 松永正考君
司 会 者
B副会長 細田泰造君

会 長 松永正考君

第2回役員会報告

日 時 令和7年8月1日(金) 19:30~
場 所 ワイズ事務所
司 会 書記 渡邊慎太郎

次 第

- 会長挨拶 会長 松永 正考
 □報告事項
 1. 8月の予定 書記
 2. 前年度BF優秀者発表 次月に繰り越し(発表は有り、表彰は無し) IBC・BF委員会
 3. 1月部長公式訪問について 1月の部長公式訪問は無し 会計
 4. 各委員会報告
 □議題 議長 松永 正考
 1. 8月例会プログラムの件・承認 プロドラ委員会
 2. サマーキャンプ決算の件 次月に繰り越し 青少年委員会
 3. 新旧慰労激励会及び新入会員歓迎会決算の件・承認・親睦委員会
 4. 感謝盾決算の件 承認 書記
 5. 第18回熱海ワイズ会長杯ドッジボール大会の件 次月 ドッジボール委員会
 6. 赤い羽根共同募金について・承認・10/1(水) 10時50分・CS・TOF委員会
 7. その他 ワイズ白ジャパン作成、9/13京都部部大会参加
 ※ 次回会合: 9月5日(金)
 □閉会の辞 幹事 村上 達也
 《出席義務者》
 松永正考 小原進一 細田泰秀 村上達也 矢崎至宏 河村昌彦
 三井敏正 池田直文 鈴木恵次 渡邊慎太郎

9月
例会担当予告
例会日 9月22日

受付／後藤 軍治
受付／後藤南海子
司会／野田 進
信条／深澤 勇弘

開会の挨拶／池田 直文
食前の言葉／札埜 慶一
閉会の言葉／細田 泰秀

発行責任者／松永 正考
編集長／深澤 勇弘
副編集長／栗本 治郎
編集委員／後藤 軍治、南海子
栢本 梨菜

富士山部拡大評議会報告

会計 小原進一

熱海グローリークラブのホストで東山荘にて、7月19日富士山部拡大評議会が開催されました。部役員会と評議会を同時開催することを拡大評議会と評するみたいです。

まず、報告事項として、今年度は127名の部員からスタートを切るそうです。

議題では、部役員の活動費の削減案と部長後期公式訪問の廃止が承認されました。それに伴う部則改の改定は次回審議となりました。

熱海クラブの参加者は、松永会長・渡邊書記・小原会計でした。

追伸、勝又富士山部長は、今年米寿だそうです。

ファイト!



7月松永年度初例会報告

後藤南海子

いよいよ「松永丸」が、7月23日に出航いたしました。会場は静岡YMCAセンター。連日の暑さにより、会場内は熱気に包まれました。当日は、沼津、三島、伊東、御殿場、富士、富士宮の各クラブからもご参加いただき、熱海クラブ、グローリークラブのメンバーを加え、総勢80名を超えるメンバーが集まりました。

司会および点鐘は熱海グローリークラブが担当。来賓として、齊藤市長をはじめ、静岡YMCA理事長、富士部部長、富士部EMC事業主査の方々より祝辞をいただきました。さらに、北海道・十勝より、東日本区達事の山下様にもご来場いただきました。

続いて、新入会員の入会式へ。新たに鈴木悦子さん、古屋秀雄さん、手塚ゆう子さんの3名が入会されました。さらにうれしいことに、栢本梨菜さんも加わり、計4名の新会員がそろいました。今後の活動がとても楽しみです。

食事には彩り豊かなお弁当と飲み物をいただきながら、会場は終始和やかな雰囲気に包まれました。いよいよお待ちかね、スマイル(※熱海ワイズのみ)へ。出席報告・スマイル報告・基金報告などの後、松永会長によるユーモアあふれるパフォーマンスで、会場は笑いと拍手に包まれ、大いに盛り上がりました。

まさか、松永会長にあのような「隠し芸」があったとは――!

そして、翌7月24日・25日には、初行事としてキャンプが行われました。松永丸は42名のメンバーを乗せて元気に出航。無事の帰航を祈るとともに、会員一同が心を一つにし、今期一年を盛り上げてまいりましょう。

ワイズの信条：

「1. 会合には出席第一、社会には奉仕第一を旨としよう」

ちなみに、私が最も好きな信条は――

「1. 青少年のためにYMCAにつくそう」です。

「松永丸、出発進行!」



熱海ワイズメンズクラブ

ホームページ→<http://atami-ys.net> メール→mail@atami-ys.net

〒413-0016 静岡県熱海市水口町 15-15 TEL.050-7502-2610 FAX.0557-81-7518